

出会い

今日は、クローゼット整理用の棚を買いにミスターマックスへ・・・いったはずだったけど、気まぐれにペットコーナーに行ったのがやばかった。私は、ずいぶん前からトイプードルにとりこになっていてももちろん今日のお目当てもトイプ。ひざの上に出してもらって、一度抱いたらもうダメだった...

私もさ、まさか買う気はなかったのよ、こんな急に。今まで飼うのにブレーキを掛けてた一番の理由は、やっぱり共働きでトイプを一人お留守番にさせとくのがかわいそうで心配だったから。でも、お店のお兄さんに言わせると、一日買主にべったりのコよりも共働きのうちのコのほうがガマン強くていい子に育つとか。この一言と、特別価格5マン引というのもあって、すっかり旦那と2人心動かされたのでありました・・・。もうさ、膝にずっと抱いてたらまるで昔からうちのコだったかのように違和感なくなっちゃったのよ。そのコもすんごい喜んでくれたしね。何よりも、ちっとも吼えない！例え他の犬が歩きまわって互いに吼えあっても見向きもしないもんね。犬と人間にもやっぱり性格&相性があって、それがすごく私たちとそのコが合ってる！といわれたのも大きかったな。やっぱり、生き物だし出会いが大事。例え同じトイプでも相性の合わないコもあるだろうしそんなこんな1時間ぐらい悩んで、遂に決断してしまったのです。

何せ、ペットを飼うのは小学校のころの金魚とかを別にして経験のない私。ながーいながーいショップからの注意事項&アドバイスを必死に聞いてきたよ。その後、閉店ぎりぎりにお店のお兄さんと店内を歩き回って、とりあえず必要な物を言われるがままにかごに放り込む。6ヶ月の生態保証保険・ワンちゃん用の健康保険(！？)にも入っちゃってなんだかんだで支払い金額は目の飛び出る金額になっちゃったよ。でも、もう後戻りは出来ないのだ。

家に帰り、すかさずゲージを組み立てトイレをセットしてご飯をあげてみる。ゲージに入れると、くるったように吼えまくるうちのワンコ。さっきまであんなにおとなしかったのにお前！ネコかぶってたのか一犬のくせに！！こりゃあ近所迷惑が心配。とりあえずご飯をなんとか食べさせて(これが一苦労)ささっと毛布でゲージを隠して目隠しをして、私たちはベッドルームに避難。毛布をかけて暗くなると結構あきらめが早くってすぐに静かになった。これからは、悪夢のはじまりかも～！！！！

ちょっとそんなことをうっすら感じた一夜でしたが、やっぱりこのコに会えてよかったと思う。我が家にくるべくして産まれてきたんだ、きっと。なんていうのは大げさだけど、我が家に迎え入れた以上は責任を持ったお付き合いをしていこうと思う。

ちなみに名前は「メイプル」(希望)ずっと前からノアちゃんにしようと思ってたのに、このコの顔を見てたら自然と出てきた名前なのだ。もちろん、由来はメイプルシロップからきてる。だって、おいしいもんね！(だんなは、「チョコビ」と呼びたいらしい)まだ3ヶ月の、トイプの男の子。